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み
な
さ
ん
と

実
現
め
ざ
し
て
が
ん
ば
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ま
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な
ぜ
、
マ
ン
シ
ョ
ン
居
住
者
だ
け
が
自
己
負
担
？ 

市
が
検
討
委
員
会
設
置 

 
 
 
 

マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
に
も
明
記
さ
れ
る 

議会を見に行って、各政党の態度がよくわかりました 

淀川区 財形第3新大阪ハイツ 浅雛克己さん 

 市議会に請願書を出しましたので、議会を傍聴しました。共産党の議員さ

んは実現するよう主張していました。でも、自民党や公明党、民主党の議員

さんは質問もしないで、「持ち帰り検討」と一言だけ。怒りを覚えました。 

マンションでは水質検査や高架水槽の清掃など自分たちで負担しなければな

りません。そんな費用を入れると、1.5倍～2倍の水道料金を払っていること

になります。水道メーターの取替えはその一部にすぎません。ぜひ、実現し

てほしいですね。 

マ
ン
シ
ョ
ン
居
住
者
の
み
な
さ
ん
と 

 
 
 
 

実
現
め
ざ
す
日
本
共
産
党
の
政
策 

● 

大
規
模
修
繕
、
駐
輪
・
駐
車
場
の
増
設
、
集
会
所
改
築
、
バ
リ

ア
フ
リ
ー
化
な
ど
へ
の
助
成
制
度
を
新
設
す
る 

 

● 

プ
レ
イ
ロ
ッ
ト
や
集
会
所
な
ど
、
共
有
地
へ
の
固
定
資
産
税
・

都
市
計
画
税
の
減
免
制
度
を
、
百
㎡
以
下

の
も
の
や
、
道
路
、
ご
み
置
き
場
な
ど
に

も
拡
大
す
る 

● 

防
犯
カ
メ
ラ
の
設
置
に
対
す
る
補
助
制
度

を
復
活
す
る 

● 

耐
震
診
断
と
、
補
強
工
事
へ
の
市
の
助
成

を
増
額
す
る 

市
民
の
運
動
と
協
力
し
、
実
現
へ
あ
と
一
歩
！ 

 
一
般
の
住
宅
な
ら
、
水
道
メ
ー
タ
ー
の
設
置
費
用
は
、
大
阪
市

が
負
担
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
民
間
マ
ン
シ
ョ
ン
は
、
各
戸
の

メ
ー
タ
ー
の
費
用
は
居
住
者
が
負
担
。
全
く
不
公
平
で
す
。
全
国

の
大
都
市
で
こ
ん
な
市
は
大
阪
市
と
堺
市
だ
け
。
水
質
検
査
や
高

架
水
槽
の
清
掃
も
含
め
る
と
、
一
般
の
２
倍
も
の
負
担
で
す
。 

 

日
本
共
産
党
は
、
公
費
で
の
取
替
え
を
求
め
る
市
民
の
み
な
さ
ん

の
運
動
と
協
力
し
て
、
６
年
前
か
ら
議
会
で
取
り
上
げ
、
実
現
を

求
め
て
き
ま
し
た
。 

 

そ
の
結
果
、
２
０
０
４
年
に
は
水
道
局
に
「
検
討
委
員
会
」
が

設
置
さ
れ
、
水
道
局
の
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
に
も
掲
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
昨
年
12
月
の
日
本
共
産
党
議
員
の
質
問
に
、
大
阪
市
は

「
放
置
す
る
つ
も
り
は
な
い
」
と
答
弁
。
あ
と
一
歩
で
す
。
日
本

共
産
党
は
み
な
さ
ん
と
、
実
現
ま
で
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 


